*INDEPENDIENTE



LLAMA CSP A DEFENDER LA SOBERANÍA ANTE LOS INTENTOS DE INJERENCISMO

▶ 7

"No triunfan proyectos que buscan apoyo extranjero": Sheinbaum

Por Luis Carlos Silva

a presidenta de la República, Claudia Sheinbaum afirmó que no triunfa quien busca apoyo extranjero cuando tiene el respaldo interno, la mandataria convocó desde el puerto de Veracruz a los mexicanos a defender de manera constante la independencia, la soberanía y la lucha por la justicia del país.

El pasado fin de semana, la mandataria visitó los estados de Oaxaca, Chiapas y Veracruz para poner en marcha obras y celebrar a los marinos en una más de sus defensas históricas.

La Jefa del Ejecutivo encabezó en el heroico Veracruz, el Bicentenario de la Consolidación de la Independencia en el Mar, acompañada del secretario de Marina, almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, la mandataria dejo en daro que la historia del país demuestra que jamás han triunfado los proyectos que buscan apoyarse en la fuerza, la violencia o el respaldo extranjero para imponerse.

"Nuestra historia demuestra que la lucha por la soberanía, la independencia, la justicia y la igualdad es permanente, no terminan nunca. [...] la historia nos muestra que no triunfa quien convoca la violencia como instrumento de presión, o quien cree que unas cuantas personas callan la alegría de un pueblo, no triunfa el uso de la fuerza para acabar con la razón, tampoco triunfa quien defiende los viejos privilegios frente a la transformación; no triunfa quien busca apoyo extranjero, cuando no tiene apoyo interno", destacó.

Ayer Sheinbaum Pardo convocó sin mencionar actores específicos a mantenerse alerta ante cualquier intento de intervención impulsada desde fuera del país con apoyo interno.

"Siempre el pueblo de México debe estar alerta para defender la justicia y cualquier intento de injerencia externa, apoyada sí, por los conservadores", puntualizó. Acompañada por su gabinete legal, así como el presidente de la Suprema Corte de Justicia, Hugo Aguilar Ortiz, y la presidenta de la Cámara de Diputados y Senadores, Kenia López Rabadán y Laura Itzel Castillo, respectivamente, la mandataria aseguró también que la fuerza moral de México no proviene del odio ni de la confrontación, sino del compromiso con la patria y el bienestar del pueblo.

"Las naciones del mundo miran a México con esperanza y admiración, porque aquí la patria se defiende con amor, y cuando el amor por el pueblo, el amor por la patria y la razón se unen, el odio y el llamado al injerencismo se debilitan", dijo. Al rendir un merecido homenaje a la Armada de México, y a los marinos que, desde 1825, garantizan la defensa de las costas para conduir con la Independencia de México en el mar.

Destacó su labor no solo en la seguridad marítima, sino también en tareas sociales, de rescate, apoyo durante desastres y proyectos de infraestructura.

"Debemos emocionamos y motivamos con las hazañas de nuestras Fuerzas Armadas, que todos los días construyen paz y justicia con patriotismo junto a su pueblo.

Las vemos en la inauguración de un tren que une territorios, en la mano extendida al vulnerable frente a la inundación, en los helicópteros que llevan alimento y esperanza", expresó antes de recordar el legado de Pedro Sainz de Baranda y otros héroes de la independencia marítima.

Según Sheinbaum, su ejemplo debe guiar la vida pública del país.

"Hace 200 años debemos seguir con la misión de proteger nuestra tierra y nuestras costas, garantizar nuestra soberanía y servir a México con lealtad, valentía y honor, con paz, libertad, responsabilidad y justicia", afirmó al conduir su intervención llamando a la unidad.

INAUGURÓ UN NUEVOTRAMO DELTREN INTEROCEÁNICO

Tras más de tres décadas de abandono Sheinbaum inauguró el primero de tres tramos de la Línea K del ahora renombrado Tren Interoceánico -a cargo de la Marina-, que en este trazo une el istmo de Tehuantepec (Oaxaca) con la región del Soconusco (Chiapas).

Hoy abre al servicio de pasajeros y operará con un solo tren los fines de semana.

Cabe destacar que el tren de pasajeros en el que viajó la presidenta Claudia Sheinbaum acompañada de varios invitados recorrió la antigua ruta, a través del trayecto de 175 kilómetros de Tonalá a lxtepec.

El itinerario presidencial incluyó la inauguración de cuatro de las siete estaciones que abarcan esta primera fase: Tonalá y Arriaga, en territorio chiapaneco, y Chahuites y Juchitán, en Oaxaca, para finalmente descender en Ixtepec.

El viaje comenzó en Tonalá, donde la jefa del Ejecutivo develó una placa con la que se rubricó el reinicio de las operaciones del tren.

A las 4:18 de la tarde, la mandataria abordó el convoy principal -en la zona VIP- junto con los gobernadores Eduardo Ramírez y Salomón Jara, y otros invitados.

Fuente: Presidencia de la República.